

# Les regroupements de personnes utilisatrices de drogues et les revendications menées par ces groupes

Appel de la communauté de pratique (CdP) des SBUSP

26 janvier 2023, 63 personnes participantes, par Zoom



## LA VISION DE LA CdP DES SBUSP

Être un vecteur de changement et d'innovation significatifs en matière de politiques sur les drogues et de prestation de services de réduction des méfaits. Nous croyons que cet objectif ne peut être atteint qu'en donnant une place centrale aux voix, aux idées et aux innovations des personnes qui utilisent des drogues.

### Ce que font les regroupements de personnes utilisatrices de drogues pour résister à la guerre contre les drogues

- Travailler activement à perturber les systèmes d'oppression
- Fournir à la direction des services de santé une formation sur la guerre contre les drogues
- Mettre sur pied des SPS partout où il est possible
- Collaborer avec le système juridique pour promouvoir la décriminalisation de l'utilisation de drogues
- Diffuser le savoir et l'information!

### Problèmes structurels et sociaux rencontrés par les regroupements de personnes utilisatrices de drogues en région éloignée et rurale :

- Confidentialité des activités
- Manque de services : transport, SIS, SPS, refuges, etc.
- Peu de lieux où offrir des services et de lieux de rencontre pour les groupes
- Temps d'attente extrêmement longs pour les services disponibles

FPour savoir comment participer aux appels de la communauté de pratique des SBUSP et vous ajouter à notre liste de diffusion, visitez notre site Web et remplissez le formulaire d'inscription! <https://uphns-hub.ca/fr/registration/>



### COMMENT LES ORGANISMES COMMUNAUTAIRES PEUVENT AIDER LES REGROUPEMENTS DE PERSONNES UTILISATRICES DE DROGUES

- Aider les gens à coordonner les tâches liées à la vie quotidienne
- Respecter les personnes qui ont une expertise expérientielle
- Collaborer et partager l'espace!



### POUR LA VIABILITÉ DES GROUPES DE PERSONNES UTILISATRICES DE DROGUES

- De nombreuses organisations nationales accordent des subventions, comme Santé Canada et l'ASPC
- Il est essentiel d'avoir une fondation solide pour soutenir les membres de vos regroupements de personnes utilisatrices de drogues
- Il faut bâtir des réseaux sociaux qui aident à garder les gens en sécurité



### LES PERSONNES AYANT UNE EXPERTISE EXPÉRIENTIELLE

- Ces personnes peuvent bien communiquer avec les personnes se trouvant dans des situations similaires. Grâce à leur expérience personnelle, elles peuvent défendre les besoins et les désirs des personnes qui utilisent des drogues.

<https://uphns-hub.ca/fr/>